



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PERESMIAN JEMBATAN KALI JAMBE
HARI/TGL. : KAMIS, 06 JANUARI 2022
PUKUL : 10.00 S/D SELESAI
TEMPAT : LOKASI PROYEK JEMBATAN KALI JAMBE,
TAMBUN SELATAN – TAMBUN UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَّا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. PJ. SEKRETARIS DAERAH;
- YSH. KEPALA DINAS SUMBER DAYA AIR, BINA MARGA
DAN BINA KONSTRUKSI KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMKAB BEKASI;
- YSH. CAMAT TAMBUN UTARA DAN CAMAT TAMBUN
SELATAN, KEPALA DESA DAN FORUM BPD DESA
MANGUN JAYA DAN SATTRIA JAYA;
- YSH. UNSUR MUSPIKA KECAMATAN TAMBUN UTARA DAN
TAMBUN SELATAN;
- YSH. TOKOH MASYARAKAT DAN TOKOH AGAMA, SERTA
SELURUH WARGA MASYARAKAT TAMBUN SELATAN
DAN TAMBUN UTARA YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI, DI ATAS JEMBATAN YANG SAMA SAMA KITA NANTIKAN KEBERADAANNYA, KHUSUSNYA BAGI WARGA MASYARAKAT TAMBUN SELATAN DAN TAMBUN UTARA.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA TAMA TENTU KITA HARUS MENGUCAPKAN SYUKUR ALHAMDULILLAH, DIMANA SETELAH SEKIAN BULAN JEMBATAN KALI JAMBE DIBANGUN, KINI DAPAT TELAH DAPAT DIGUNAKAN KEMBALI SEBAGAIMANA FUNGSINYA.

KAMI PEMERINTAH DAERAH MEMAHAMI BETUL AKAN PENTINGNYA KEBERADAAN JEMBATAN KALIJAMBE BAGI AKTIVITAS WARGA. OLEH KARENA ITU, DI AKHIR TAHUN 2020 SEKITAR BULAN NOPEMBER, KETIKA ITU MASIH PADA ZAMAN BUPATI BEKASI YANG TERDAHULU, ALMARHUM BAPAK EKA SUPRIA ATMAJA SAAT BERKUNJUNG KE TEMPAT INI MELIHAT KONDISI JEMBATAN KALI JAMBE YANG KONDISINYA SUDAH SANGAT MEMPRIHATINKAN, BELIAU SEGERA MEMERINTAHKAN JAJARAN PERANGKAT DAERAH TERKAIT UNTUK SEGERA MENGANGGARKAN PERBAIKAN JEMBATAN INI.

TERLEBIH LAGI, DI WILAYAH INI JUGA MENJADI LANGGANAN BANJIR YANG JUGA DISEBABKAN AKIBAT TERHAMBATNYA ALIRAN KALI KARENA KONSTRUKSI JEMBATAN YANG SUDAH TIDAK LAYAK. MAKA, HAL TERSEBUT MENJADI PERHATIAN SERIUS PEMERINTAH DAERAH UNTUK SEGERA MELAKUKAN PERBAIKAN TOTAL JEMBATAN KALI JAMBE.

DAN ALHAMDULILLAH DENGAN DOA DAN DUKUNGAN MASYARAKAT SERTA SELURUH PIHAK YANG SECARA LANGSUNG MAUPUN TIDAK LANGSUNG TERLIBAT, JEMBATAN KALI JAMBE YANG KITA NANTI NANTIKAN SUDAH DAPAT KITA GUNAKAN DAN FUNGSIKAN SEBAGAIMANA MESTINYA.

SAYA JUGA MENGAPRESIASI JAJARAN DINAS SDABMBK YANG MERANCANG DAN MENGERJAKAN PROYEK JEMBATAN INI, KARENA KITA LIHAT BERSAMA BAHWA JEMBATAN DIBANGUN TIDAK HANYA SEBAGAI PENGHUBUNG ANTAR DUA WILAYAH, NAMUN MENJADI ICON BARU WILAYAH, MENINGAT DESAIN JEMBATAN INI BETUL BETUL INDAH DAN FOTOGENIC. SAYA PERSILAHKAN BAGI WARGA YANG INGIN BERFOTO DI ATAS JEMBATAN INI, TAPI TENTU HARUS TETAP MEMPERHATIKAN KONDISI LALU LINTAS, JANGAN SAMPAI MALAH MENGHAMBAT AKTIVITAS WARGA YANG INGIN MELEWATI JEMBATAN INI.

TERAKHIR, SAYA MENINGATKAN DAN MENGAJAK KEPADA KITA SEMUA, BAHWA JEMBATAN INI DIBANGUN DARI DANA APBD, YANG BERASAL DARI PAJAK YANG BAPAK IBU BAYARKAN KEPADA PEMERINTAH. ARTINYA, JEMBATAN INI JUGA DIBANGUN DARI UANG MASYARAKAT DAN DIPERUNTUKAN JUGA UNTUK MASYARAKAT. MAKA DARI ITU SAYA MENINGATKAN, MARI KITA JAGA BERSAMA, MARI KITA PELIHARA BERSAMA APA YANG SUDAH DIBANGUN OLEH PEMERINTAH DAERAH. SILAHKAN MANFAATKAN DENGAN BAIK, JANGAN BIARKAN ADA OKNUM OKNUM MASYARAKAT YANG MERUSAK KEINDAHAN SERTA ESTETIKA DARI JEMBATAN YANG SUDAH DIBANGUN DENGAN AKSI AKSI VANDALISME DAN PREMANISME. SEBAB PEMELIHARAAN PEMBANGUNAN BUKAN HANYA TANGGUNG JAWAB PEMERINTAH DAERAH, NAMUN SEBAGAI TANGGUNG JAWAB KITA SEMUA. SEHINGGA JEMBATAN INI BISA TERUS BERFUNGSI DAN BERGUNA UNTUK GENERASI GENERASI PENERUS KITA NANTINYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP...

=====BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIIM =====

PADA 6 JANUARI 2022, PEMUGARAN JEMBATAN KALI JAMBE
DENGAN INI SAYA RESMIKAN.

SEBELUM MENUTUP IZINKAN SAYA MENYAMPAIKAN
SEBUAH PANTUN,

CINTA LAURA MINUM AIR KELAPA

PAKAI GULA, MANIS RASANYA

INI JEMBATAN PUNYA WARGA

MARI KITA JAGA BERSAMA-SAMA

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E.